

Forums pour l'entourage

Mon fils de 18 ans

Par Profil supprimé Posté le 26/07/2021 à 08h01

Bonjour à tous,

J'ai écrit hier un long message par le biais questions/réponses, je vais essayer d'être plus brève ici. J'ai découvert que mon fils de 18 ans consomme des drogues, en trouvant dans sa chambre une balance de précision. J'avais un doute depuis quelque temps, il a été confirmé par cette découverte. Je lui en ai parlé hier. Il n'a pas nié : "je me sers de la balance quand je me drogue". Il m'a dit avoir arrêté le cannabis il y a 3 semaines, car il conduit et la substance reste longtemps dans le sang. Il me dit qu'il prend de l'ecstasy en soirée (ce sont des soirées en tout petit comité, ce samedi ils étaient 6). Et du tramadol pour décrisper les mâchoires pendant la prise d'ecstasy. Il me dit que sa consommation n'est pas régulière, toutes les 6 semaines environ. Je ne sais pas si je dois le croire, pourquoi avoir une balance dans sa chambre si c'est occasionnel ? Il a perdu beaucoup de poids ces derniers temps, parfois je lui trouve le teint jaune. Il minimise, ne trouve pas que c'est grave, et n'a pas l'intention d'arrêter d'après la conversation que nous avons eue hier. Je ne sais pas comment réagir. Je le vois sur une pente dangereuse et je ne sais pas comment le freiner. Il a longtemps eu peu d'amis et il en souffrait. Là, il a beaucoup de groupes de copains différents, et est invité en soirée. J'ai besoin de conseils, je me sens démunie. Merci,

1 réponse

Pepite - 15/08/2021 à 22h19

Bonsoir,

Votre fils joue à un jeu dangereux. Le mien, 25 ans, me fait traverser l'enfer depuis bientôt 10 ans. Alors quoi vous dire suite à notre histoire ? Mettez lui immédiatement des limites qui correspondent à vos valeurs car vous n'aurez jamais tous les éléments.

Soyez en paix avec ce que vous êtes et gardez votre cap.

Je vous envoie du courage mais à petite dose car ce dernier nous fait subir des situations que l'on devrait rejeter !

Prenez soin de vous,

Pépite